Anzeige Anzeige

Jarke — Ein Familienunternehmen mit Tradition

Schon Großvater Edgar Jarke, der als Kapitän die Weltmeere bereiste sammelte mit Begeisterung Möbel, Stoffe und edle Steinfiguren.

Sein Enkel Stefan Jarke verwandelte 1989 die alte Leidenschaft in eine neue Geschäftsidee: der Produktion von Teak- und Rattanmöbeln. Dafür bereiste Stefan Jarke zunächst ein Jahr lang die Plantagen Indonesiens und lässt seitdem dort produzieren. Stefan Jarke ist mehrmals jährlich vor Ort, um Produktion und Qualität zu kontrollieren.

Mit über 500 Artikeln setzt die Firma Jarke auf Vielfalt: Neben Klassikern wie Deckchairs, Hochlehnern, Klappstühlen und diversen Tischmodellen wird auch die neue Gastro-Line geführt. Alle Möbelstücke zeichnen sich durch ausgefallenes Design und der Liebe zum Detail aus. Beste Qualität ist selbstverständlich, denn es wird nur Plantagenholz erster Wahl verarbeitet. Darüber hinaus umfasst das Sortiment auch Ecolene-Kunstoff-Möbel (erhältlich ab Mai in großer

Auswahl) sowie Sonnenschirme und Auflagen in großer Auswahl. Ein weiteres Plus: Lange Wartezeiten gibt es nicht – alle Möbel sind in hoher Stückzahl im Lager. Eine robuste und ansprechende Alternative zu Gartenmöbeln aus Holz ist der Newcomer ECOLENE – der "Nachfolger" von Rattan.

Er weist eine durchgefärbte Faser ohne Giftstoffe auf, ideal für In- und Outdoor, ist temperaturbeständig von

-70°C bis +80°C, nimmt kein Wasser auf und ist resistent gegen Säuren, Laugen und Öl – also gegen alle äußeren Witterungseinflüsse. Der Zusatz von UV-Stabilisatoren sorgt dafür, dass das Material nicht spröde wird und seine Elastizität erhält.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der neuen Website mit vielen stimmungsvollen Bildern und einem großen Bestellshop mit über 500 Artikeln unter: www.jarke-teak. de. Oder Sie informieren sich telefonisch unter: 539 39 333.



